

DE MGR. DUHAMEL, EVÊQUE D'OTTAWA.

*Révérènde Sœur,*

J'ai lieu de croire que le plus grand nombre des Prêtres du Diocèse sera présent à la cérémonie de la translation du corps de St. Emile, qui doit avoir lieu le 28 Octobre, à Ottawa. Je profiterai de la présence de ces Messieurs pour leur parler de nouveau de l'Œuvre des Tabernacles. Ceux qui ont reçu des objets et qui se sont montrés si satisfaits m'aideront sans doute à créer un peu d'enthousiasme pour l'Œuvre.

J'appelle les bénédictions du Ciel sur votre Œuvre, sur vous-même, et sur toutes les personnes de bonne volonté qui vous aident.

J'ai l'honneur d'être,

Révérènde Sœur,

Votre dévoué serviteur,

† THOMAS, Ev. d'Ottawa.

DE MGR. DOM. RAGINE, EVÊQUE CHICOUTIMI.

*Révérènde Sœur,*

Pendant la Retraite Ecclésiastique, j'ai parlé à Messieurs les Curés de l'Œuvre des Tabernacles; mais malheureusement, ma voix est restée sans écho. La raison en est que mon Diocèse est encore plus pauvre que je ne le pensais. De toutes mes fabriques, il n'y en a que trois qui ne soient pas endettées; et les Curés eux-mêmes se plaignent beaucoup de la misère des temps, tous m'ont déclaré être chagrins de ne pouvoir pas se rendre à mes désirs, et regretter beaucoup l'impossibilité où ils se trouvent de faire partie de cette bonne Œuvre. Je reste donc seul sur les rangs; et, pour vous témoigner de ma bonne volonté, je vous envoie les \$10.00 exigées par les règlements.

Espérons que des jours meilleurs luiront sur nous, et que nous pourront faire mieux plus tard!